



Moment de complicité pendant la poterie.



Ambiance garantie durant le concert de Paula et ses drôles d'oiseaux.



La boxe entre filles, ça ne plaisante pas!

Un festival où brille la joie des enfants

LOISIRS La 23^e édition de Ludimania'k gardera le sourire des enfants et des organisateurs dans son album de souvenirs. Sous un ciel radieux durant trois jours, la manifestation staviacoise a fait le bonheur des petits et des grands.

ESTAVAYER-LE-LAC

La capoeira, la pêche, la réalisation d'une sucette popcake ou la découverte de métiers comme pompier ou ambulancier ne sont qu'un échantillon des activités que le jeune public a pu découvrir lors de la 23^e édition de Ludimania'k qui s'est déroulée du 16 au 18 mai dans la ville d'Estavayer-le-Lac. Avec le soleil au rendez-vous, les écoliers broyards, les enfants et leurs parents ont profité de la cinquantaine d'ateliers organisés. Au total, environ 10 000 visiteurs sur les trois jours.

Bilan positif

«Cette édition a été merveilleuse, comme celle de 2024. La météo magnifique a contribué à sa réussite», commente le président du festival François Meyer. «En ce qui concerne les ateliers, 5030 plages horaires ont été réservées, ce qui représente un taux d'occupation de 85%. Nous sommes dans les chiffres de l'an passé. Il est conseillé de réserver les activités en ligne, car sur place, au dernier moment, le choix est limité.»

Vendredi 16 mai, plus de 80 classes de 1H à 6H ont participé à la manifestation. Parmi les activités prisées par les élèves, le concert du groupe Paula et ses drôles d'oiseaux a déchaîné les foules. Cette formation musicale compte sept résidents en situation de handicap et sept éducateurs du Homato (home et centre de jour avec occupation inté-

grée), rattaché à la Fondation Les Buissonnets.

Nouveautés appréciées

Les animaux, toujours présents lors du festival, ont été mis en valeur, cette année, par l'association Agri Fribourg. Un atelier intitulé Du pré à la crêpe, a permis aux jeunes de découvrir les différentes étapes à réaliser (moudre le blé, traire une vache, ...) avant de déguster une crêpe.

L'association Cerfs-Volants Romandie, créée il y a deux mois à Echallens, a tenu un stand sur lequel elle présentait ses activités. Les enfants ont eu l'occasion de dessiner leur cerf-volant et de le faire voler.

L'atelier de fabrication d'une balle antistress a connu un succès avant le démarrage du festival, puisqu'il était complet dès le premier jour des inscriptions en ligne.

Pour la première fois, des ateliers parent-enfant, comme la capoeira, ont été proposés et ont fait la joie des familles.

Des moments forts

Le vendredi, des flashmobs regroupant à chaque heure des centaines d'élèves avec leur casquette et leur tee-shirt colorés, ont animé la Grand-Rue.

Pour clore le festival, tous les artistes invités durant le week-end se sont réunis devant le château pour présenter un spectacle commun. Prochaine édition: du 29 au 31 mai 2026.

■ MARTINE MACHY

Galerie photos sur www.labroye.ch



Vite, un coup d'œil sur les mouvements de la voisine pour voir si la chorégraphie de la flashmob est maîtrisée.

PHOTOS MARTINE MACHY



La pêche à la ligne porte bien son nom.



Attention aux excès de vitesse!



La marche entre deux ateliers, un exercice apprécié des élèves.



Le spectacle des Dudes a captivé l'attention des enfants.

PUBLICITÉ

La Broye

ça se passe près de chez toi.

SUR TOUS NOS
SUPPORTS

89.^{CHF}
par an



Commande en 3 clics
dès maintenant.

abonnement@labroye.ch | +41 26 662 48 90